

*Maulid Nabi Muhammad S.A.W*  
*dan Haul H.S. Mengga*

Dengan memohon Rahmat dan Ridho Allah SWT, kami mengundang Bapak/Ibu/Saudara/i untuk menghadiri Acara Maulid Nabi Muhammad SAW dan HAUL Almarhum :



**H.S.MENGGGA**



Pembawa Hikmah

**Sayyid. Fadl Al-Mahdaly**

(Imam Mesjid Syuhada)



Dimeriahkan Group Musik

**DEBU**

## Mengenang Bapak Pembangunan Polmas H. Sayyed Mengga Dalam Maulid Nabi.

**POLMAN, Terbitsulbar.com** – Rumah Jonga, akan menjadi saksi perhelatan penuh hikmah dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW sekaligus mengenang 18 tahun wafatnya Almarhum H.S. Mengga. Keluarga besar mengundang masyarakat untuk hadir dan berdoa bersama pada Senin, 18 November 2024.

Acara yang akan dimulai pukul 15.30 WIB ini akan menghadirkan pembawa hikmah Sayyid Fadl Al-Mahdaly, Imam Masjid Syuhada, yang akan menyampaikan pesan-pesan kebaikan dan keteladanan Rasulullah.

Tak hanya itu, grup musik religi DEBU juga akan turut memeriahkan suasana dengan lantunan syahdu yang menenangkan hati.

Juru bicara SDK-JSM, Hajrul Malik, menuturkan bahwa acara ini adalah bentuk penghormatan dari keluarga besar Almarhum H.S. Mengga, yang dikenang masyarakat Polewali Mandar sebagai bapak Pembangunan Polewali – Mamasa (Polmas) sebutan Kabupaten Polman pada masanya.

“Beliau tidak hanya seorang tokoh militer, tetapi juga figur yang dikenal sebagai bapak pembangunan yang sangat dicintai masyarakat. Kegiatan ini adalah cara kami mengenang jasa-jasa beliau dan melanjutkan semangatnya dalam membangun daerah,” ujar Hajrul.

Acara ini juga menjadi momen bagi tim sukses dan pendukung SDK-JSM untuk bersinergi dengan masyarakat, sekaligus merefleksikan nilai-nilai kebersamaan dan keberkahan.

“Jadikan langkahmu bagian dari keberkahan,” seru keluarga besar Almarhum H.S. Mengga, Mayjen TNI Purn. Salim S. Mengga dan Ir. Aladin S. Mengga, yang turut mengundang seluruh lapisan masyarakat untuk hadir.

Semoga acara ini dapat menjadi momen bermakna bagi semua yang hadir, sekaligus inspirasi untuk meneruskan cita-cita Almarhum H.S. Mengga dalam mewujudkan masyarakat yang sejahtera dan bermartabat. (\*Ts)